



29, Rue Jean Louis Cartigny
14760 Bretteville-sur-Odon
T 02 31 47 36 40
contact@prod-eo.com
www.prod-eo.com

CA 2021 300 K €
EFFECTIFS 5

2021 SALES € 300 K
STAFF 5

CONTACT

Christophe Olivier
PDG
CEO

Pascal Pommier
Directeur général
Managing Director

Eric Goujou
Responsable Commercial
Sales Manager

Pascal Rouet
Georges Lamy Au Rousseau
Eric Dufour
Pascal Pommier
Responsables RTI
RTI Managers

Mélanie Debeve
Responsable RH
HR Manager

PRODEO

IMPLANTATIONS / LOCATIONS

France : Caen

International (Pays) : Espagne, Roumanie, Portugal, US, UK, Luxembourg

International : Spain, Romania, Portugal, US, UK, Luxembourg

SECTEUR D'ACTIVITÉ / BUSINESS

Fondée en 2016, PRODEO est un éditeur de logiciel au service des entreprises et s'engage sur l'élévation de l'efficacité et la productivité des industriels via des outils logiciels innovants.

Nos solutions abordent différents domaines, dont le Management visuel, le Suivi de production, la Gestion des flux de production, le Contrôle de conformité par vision, l'IOT, ...

PRODEO propose un accompagnement flexible et réactif répondant aux problématiques spécifiques de chaque site industriel.

Innovation et agilité au cœur de son ADN, PRODEO accompagne l'industriel dans l'analyse de ses besoins et la mise en œuvre des solutions technologiques. Les offres de PRODEO s'articulent autour des axes suivants : l'optimisation de la Supply Chain, le management collaboratif, le traitement d'images et le traitement statistique des données.

PRODEO dispose aujourd'hui de nombreuses références, notamment de grands groupes, dans tous les domaines industriels, en l'occurrence, automobile, aéronautique, pharmaceutique, cosmétique, etc.

PRODEO a pour ambition d'être un vecteur majeur de la transformation digitale au monde industriel et de s'inscrire dans l'élévation du territoire normand. Nous sommes porteurs de valeurs techniques et humaines au service des Hommes bénéficiaires des changements à venir.

Founded in 2016, PRODEO is committed to increasing the efficiency and productivity of manufacturing and industrial companies through its innovative digital tools. By combining expertise of its five bureau of studies/research departments/ engineering departments (Digital Airways, InsidSoftware, Ob'dO, Oreka Engineering and Star Nav), PRODEO offers flexible and responsive problem-based support for each industrial site.

Innovation and agility at the heart of its DNA, PRODEO assists the industrial and manufacturing companies in the analysis of their needs and the implementation of technological solutions. PRODEO's products are structured around the following themes: supply chain optimization, collaborative management, image processing and statistical data processing.

Nowadays PRODEO has multiple references, especially major accounts in all industrial fields. For example, automotive, aeronautic, pharmaceutical, cosmetic, etc.

PRODEO's ambition is to be a major vector of digital transformation and be part of the development of Normandy. We are carriers of technical and human values in the service of Humans.